

三味線の音色に感動!～学校と地域を結ぶコンサート～



8月20日(月)、各小中学校の登校日にあわせ、諸塚村中央公民館で学校と地域を結ぶコンサートが行われました。このコンサートは、村上三絃道(むらかみさんげんどう)45周年記念事業の一環として「地域の絆」をテーマに実施されている、無料のコンサートです。

民謡から話題の曲までを迫力のある生演奏にあわせ、手拍子をしたり阿波踊りを踊ったりと会場が一体となり、また、三味線に触れる時間もあり、各学校の代表児童・先生が選ばれ「ソーラン節」の演奏も行いました。



学校と地域を結ぶ唄として、諸塚村の幻の民謡「七ツ山追分」の披露やラテンのリズムに津軽三味線を合わせた軽快な曲もあり、演奏に酔いしれるひと時となりました。



村上三絃道
Murakami Sangendo
学校と地域を結ぶコンサ



美味しいスープを待っています!

今年度も『第6回森の恵みのスープ料理コンテスト』を開催します。

このコンテストでは、諸塚村特産品の利用促進を図るため、諸塚どれの椎茸やイノシシ・シカ肉、タケノコやキクラゲなどを使用したスープ料理を募集しています。

上位入賞者には賞金や賞品等を準備しています。募集締め切りは、平成30年10月15日(月)必着となっていますので、是非ご応募ください。

詳しくは、役場産業課(☎65-1128)までお問い合わせ下さい。